



SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE



ACUERDOS DEL SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE 9 DE MARZO DEL 2021

En su más reciente sesión, el Subcomité Técnico Regional Covid-19 Sureste presentó al Gobierno Federal una propuesta de vacunación antiCovid para la población de la región, esto con el objetivo de llevar a cabo de manera exitosa y eficiente el procedimiento.

A la reunión del subcomité, en representación de Reyes Flores Hurtado, delegado federal en Coahuila, acudió Carlos González Peña, quien conoció y se llevó este plan, señalando que lo haría llegar a las autoridades federales correspondientes.

Los integrantes del subcomité están convencidos que el trabajo en equipo siempre deja mejores resultados, y lo que se busca en este caso es llevar el beneficio de la vacuna a la población de una forma rápida y eficiente.

Señalaron también que las autoridades municipales de la región, así como la estatal, y demás instancias, tienen apertura para apoyar a las autoridades federales en la logística y disposición de recursos necesarios para la vacunación.

Recordaron que en la región se tiene un antecedente exitoso cuando se aplicaron miles de vacunas al personal médico de primera línea contra el Covid-19, por lo cual presentaron la propuesta de instalar cuatro puntos de vacunación para dar agilidad al proceso, ya sea en automóvil o a pie.

Además, conscientes del equilibrio que debe existir entre el cuidado de la salud y la reactivación económica, la secretaria de Turismo y Desarrollo de Pueblos Mágicos, Azucena Ramos Ramos, presentó una serie de lineamientos relacionados con el periodo de vacaciones de Semana Santa.



SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE



La funcionaria estatal destacó que, en primera instancia, debe quedar claro que todos los giros relacionados con el turismo, así como los paseantes, deben cumplir con los protocolos sanitarios vigentes.

Manifestó que debe privilegiarse el turismo responsable y, para garantizarlo, en los próximos días se firmará un pacto entre todos los actores que intervienen en la cadena de valor de esas actividades comerciales.

Además, también se difundirá un decálogo del turismo responsable en el que se incluirán las medidas sanitarias preventivas y protocolos, así como el exhorto para el estricto cumplimiento por parte de todos los involucrados.

Para lo anterior, Azucena Ramos dijo que se realizará una campaña para promover entre la población y los visitantes un turismo responsable y seguro.

La Secretaria de Turismo también manifestó que para este periodo vacacional continúan restringidos los eventos masivos propios de esta temporada, como las cabalgatas, bailes, eventos religiosos y rodeos.

Finalmente, destacó que habrá filtros sanitarios y una estricta supervisión para que en todos los establecimientos se cumplan con los protocolos vigentes.

Los integrantes del Subcomité subrayaron, sin embargo, que la contingencia sanitaria no ha concluido, por lo que exhortan a la población para que continúe con las medidas sanitarias básicas.

Manifestaron que ahora más que nunca, con la reapertura de más giros y actividades comerciales, es indispensable una corresponsabilidad de todos para disminuir el riesgo de contagio y mantener baja la ocupación hospitalaria.



SUBCOMITÉ TÉCNICO REGIONAL COVID-19 SURESTE



Asimismo, se dio a conocer que el Call Center Estamos Contigo ha realizado, hasta el momento, 19 mil 301 llamadas de contacto y cerco sanitario, así como 21 mil 224 llamadas de seguimiento.

En tanto que el Centro de Recuperación Covid-19 en el CRIT ha recibido, a la fecha, a 543 pacientes, de los cuales 497 fueron dados de alta de manera satisfactoria.

El subcomité técnico está integrado por Jaime Guerra Pérez, secretario de Economía; los alcaldes de Saltillo, Manolo Jiménez Salinas; de Ramos Arizpe, José María Morales Padilla; de Arteaga, Everardo Durán Flores; de General Cepeda, Juan Salas Aguirre y de Parras De la Fuente, Ramiro Pérez Arciniega.

El jefe de la Jurisdicción Sanitaria número 8, Eliud Aguirre Vázquez; la secretaria de Turismo y Desarrollo de Pueblos Mágicos, Azucena Ramos Ramos; representantes del Ejército Mexicano, la Guardia Nacional, de la Cruz Roja, así como de hospitales públicos y privados de la región; el doctor Jesús Ángel Padilla Gámez, director de la Facultad de Medicina unidad Saltillo de la Universidad Autónoma de Coahuila.

También representantes de la iniciativa privada, como comerciantes de la zona centro, de plazas comerciales, de mercados sobre ruedas, hoteleros, salones de eventos y restauranteros, entre otros.

**SOCIEDAD Y GOBIERNO SOMOS CORRESPONSABLES EN LAS
ETAPAS DE ESTA REACTIVACIÓN ECONÓMICA.**

SI CUMPLIMOS, AVANZAMOS

LA LUCHA CONTRA EL COVID-19 ES TAREA DE TODOS